

Tronçon de liaison haute tension Quevaucamps-Harchies : Invitation au marché de l'information

Bruxelles, le 19 septembre 2019

Madame, Monsieur,
Chers riverains,

Le 19 mars dernier, Elia, votre gestionnaire du réseau de transport d'électricité haute tension, a organisé une Réunion d'Information Préalable au public. Celle-ci avait pour objectif de vous informer sur le projet de reconstruction du tronçon de liaison aérienne, reliant le poste de Quevaucamps à Harchies, selon un nouveau tracé optimisé.

Elia et la Commune de Bernissart ont ainsi recueilli officiellement les remarques et suggestions de tout un chacun en vue de l'Etude des Incidences sur l'Environnement (EIE), réalisée par le bureau d'études agréé et indépendant CSD.

Afin de vous présenter les conclusions de cette étude, Elia et CSD organisent un marché de l'information.

Le marché de l'information se déroulera
**le jeudi 3 octobre, à votre meilleure convenance,
entre 18h et 20h, à la Maison rurale de Blaton**
(rue Emile Carlier, 15 à 7321 Blaton)

Ce moment sera l'occasion de vous informer de la manière la plus complète possible sur le projet ainsi que sur le contenu de l'Etude d'Incidences sur l'Environnement et de répondre à vos questions.

Au plaisir de vous y rencontrer,

Cordialement,

Christian KERREMANS,
Community Relations Officer

Le projet Quevaucamps-Harchies, mené par Elia, prévoit la reconstruction du tronçon de liaison aérienne entre le poste de Quevaucamps et Harchies, selon un nouveau tracé optimisé. Ce nouveau tronçon, d'un gabarit équivalent au tronçon actuel, traverserait les communes de Bernissart et Beloeil. Le projet Quevaucamps Harchies permettra de garantir la fiabilité du réseau et d'assurer l'intégration des énergies renouvelables produites dans la région. Une fois la nouvelle liaison mise en service, le tronçon actuel pourra être démonté.

